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令和３年度
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八田中学校

２学期を振り返って

令和３年度の２学期も本日で終了となりまし
た。この２学期、体育祭や文化祭、延期していた修学旅行や
校外学習等の行事、日々の学習活動や部活動で各学年・学
級がお互いに認め合い、高め合い、支え合いながら八田中
としてのチーム力を高めるとともに、一人一人がそれぞれに
力を付けてきました。
ＩＣＴやＡＩ等の急速な発達により、生徒たちが社会を支え

てくれるであろう２０年後３０年後には、今ある職業の半分は
なくなり、今はない職業に従事する者が半数以上いるという
話は皆さんも知っていることでしょう。社会の変化は私たちの
想像以上に激しくなっています。そのような中で今の子ども
たちに求められる力は何なのでしょうか。それは人間にしか
できない能力、つまり『人間力』です。11月の人権講演会で
講師の小山英樹さんも強調されていたことです。ＡＩにはでき
ない、「人間だからこそできること」、「人間だからこそ大事に
すべきこと」です。例えば、「自分や社会をよりよくするために
目標を設定する力」、「相手や目的に応じて表現を工夫する
力」、「他者と協働しながらお互いが納得する結果を導きだ
す力」などです。また、それらの基盤となる他者に対する「思
いやり」や「規範意識」などの道徳心は人間として最も重要
なことです。
生徒の皆さんには八田中学校在学中はもちろんのこと、

卒業後もずっとこのような『人間力』を身に付けられるよう日
々努力してほしいと願っています。
グラウンド手前にある桜は、すっかり葉を落とし、今は寒々

としています。しかし、そんな桜は準備をしています。春あの素
晴らしい満開の花を咲かせるための準備です。目に見えな
いところでも黙々と準備をしている桜を眺めながら２０年後、
３０年後の八田中生を想う年末となりました。
明日からの冬休み、３年生は来年春の希望進路の実現を

目指し、１・２年生はそれぞれの進級を目指して目標を決め
て生活してほしいものです。そして、これからの社会で必要と
される力＝人間力を身に付けていくことを期待しています。
保護者の皆さま、地域の皆さま、今年もあとわずかとなり

ました。どうぞ、よいお年をお迎えください。
来年も引き続きよろしくお願いいたします。

校長 梅原良典

1２月の学校行事
23 木 生徒大会 生徒会役員引き継ぎ式

24 金 終業式 吹奏楽部ｸﾘｽﾏｽｺﾝｻｰﾄ

27 月 生徒会リーダー学習会

学校閉校日 12/28～1/4

1月の学校行事
６ 木 生徒会リーダー学習会

７ 金 始業式

11 火 あいさつの日 書き初め展（21日まで）

13 木 PTA本部役員会

21 金 英検

26 水 ３年生学年末テスト（28日まで）

28 金 令和４年度入学説明会 PTA新本部役員会

２月の予定
２月１日(火)あいさつの日
２月10日(木)私立高校入学試験
２月16日(水)公立高校前期選抜
２月17日(木)ＰＴＡ本部役員会
２月25日(金)ＰＴＡ第５回合同委員会(総括･決算)

３月の予定
３月１日（火）１･２年学年末テスト（～３日）
３月８日（火）公立高校中期選抜
３月11日（金）３年生を送る会
３月15日（火）第75回卒業証書授与式
３月17日（木）中期選抜合格発表
３月24日（木）修了・進級式

※行事予定については変更する場合があります

℡ 0773-44-0024

第２回学校評議員会・学校関係者評価委員会
お世話になりました

12月17日（金）2回目の
学校評議員会・学校関係者
評価委員会を開催しました。
２時間目に授業参観をし

ていただいた後、学校から２
学期の生徒の様子や行事、
授業などの取組の様子を報告しました。また、学校評
価アンケートの結果についても報告しました。
委員の方からは、生徒が意欲的に学習している姿

を評価いただくとともに、引き続きしっかり見ていただ
きたいとの声もいただきました。３学期への教
育活動へつなげ、充実させていきます。
委員の皆さまありがとうございました。
今後ともよろしくお願いします。



全国中学生人権作文コンテストの表彰

京都府人権擁護委員協議会主催の全国中学生

人権作文コンテストにおいて、2年生山内萌果さん

の作文「意見を合わせるのは必要なのか」が福知

山協議会長賞を受賞しました。

12月17日（金）には福知山人権擁護委員の2名

が来校され、表彰状をいただきました。さらに、八田

中学校の取組についても評価していただき、感謝状

をいただきました。今後も人権教育を推進し、人権

尊重が当たり前の学校として、鋭い人

権感覚を持ち、人権尊重の行動ができ

る生徒を育成していきます。

生徒会役員選挙
12月13日（月）次期生徒会役

員を選出するための立会演説会を
行いました。それぞれの立候補者
は、目指したい学校を創っていくた
めの思いを熱く演説しました。
本年度は定数10名に対して１６

名の立候補がありました。演説後に
は質疑応答の場面もあり、全校生
徒が立候補者任せではなく、自分
の事として考えた意識の
高い選挙となりました。

球技大会 「アルティメット」

12月20日（月）保体委員会主催の球技大会を行い
ました。学年をこえて交流する場として、チームを異年齢
編成とし、全校生徒が運動の楽しさを感じながら、楽しく
盛り上がることを目的としました。
種目はアルティメット（※フライングディスクを使ったス

ポーツで、2つのチームが対戦し、エンドゾーンまでディス
クを味方にパスをして運ぶことで得点になる）に挑戦しま
した。保体委員会がルール説明をしてから開始しました。
最初は慣れない種目なので珍プレーの続出でしたが、
次第に慣れていくことで大いに盛り上がり、全校生徒で
楽しく過ごすことができました。

新生徒会役員決定
12月14日（火）の朝、選挙管理委員より新役員の発表がありました。新

役員に選出された10名は、早々に第1回のリーダー学習会を行いました。
第１回は、「自分たちの目指す学校はどんな学校か」について話し合いまし
た。第２回（12/27）には、各自が作成したレポートについて議論し、「自分
たちの学校像」を具体化していきます。さらに３学期の行事に向けた活動に
ついても議論を進めていきます。
12月23日には、生徒大会の後、引継式が

行われました。第75期生徒会役員から生
徒会旗の引継ぎが行われ、第76期生徒
会役員体制が正式にスタートしました。
新生徒会役員を中心に、新たな八田中

づくりを全校生徒で頑張りましょう。

第75期（令和3年） 新役員（第76期）

会 長 渡邉 閃太さん 会 長 荒井梨利花さん
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保 体 吉﨑 大悟さん 保 体 仲山 京壱さん
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